

16 FCV-Moanda-Mounana

Franceville/Nativité...

Plus de 300 enfants de familles défavorisées sur le podium



Au nom du couple présidentiel, le gouverneur Eloi Nzondo a remis...



... aux enfants les cadeaux mis à leur disposition.



Malika Bongo Ondimba, fille du président, s'est aussi jointe à la fête en distribuant les cadeaux.

N.O.
Franceville/Gabon

A l'initiative du couple présidentiel, Ali Bongo Ondimba et son épouse Sylvia, le gouverneur de la province du Haut-Ogooué, Eloi Nzondo, a

organisé un arbre de Noël en faveur des enfants issus des familles défavorisées de Franceville, samedi 22 décembre dernier, dans l'enceinte de l'église catholique Saint-Joseph Moukassa, dans le deuxième arrondissement. Une cérémonie qui lui a permis de distribuer des cadeaux

à plus de 300 enfants venus des quatre coins de la ville. « Ils ont pensé à vous par le biais de l'association Caritas. C'est un élan de cœur du couple présidentiel vis-à-vis des enfants démunis. A vous les enfants, priez pour le couple qui a pensé à vous. Que Dieu lui donne la santé, l'énergie néces-

saire pour qu'il puisse continuer davantage à nous aider... », a déclaré Eloi Nzondo. Cet événement, agrémenté par un père Noël sur les lieux, a vu la présence de Malika Bongo Ondimba, fille du président de la République, dont la présence a été signalée

comme un témoin du bon rétablissement de l'état de santé du chef de l'Etat. L'on y a aussi vu un bon nombre de directeurs provinciaux ainsi que l'édile de la cité, Roger Ayouma, qui a d'ailleurs salué cette action réconfortante à l'égard des familles bénéficiaires.

Pour leur part, les enfants honorés ont, par la voie de la jeune Marcelle Sandoungou, manifesté leur gratitude au donateur. « Un cadeau de Noël en pareil moment est une aubaine pour nous et nos parents. Nous souhaitons que cette action soit continue », a-t-elle dit.

... et coopération

La mission médicale chinoise se déploie à l'école sino-gabonaise

J.M.
Franceville/Gabon

A Franceville, depuis août dernier, la 20e mission médicale chinoise dans la province du Haut-Ogooué s'est inscrite dans une logique de continuité, en pérennisant les actions débutées par les précédentes équipes. C'est ainsi que les 13 membres composant cette mission, dont 10 médecins, se sont rendus, il y a quelques jours, à l'école de l'amitié sino-gabonaise, située au quartier Awaye, dans le deuxième arrondissement. A leur tête, une femme, le Dr Sun Junjie. Le groupe était renforcé par une délégation de Libreville conduite par le directeur



Le Dr Sun Junjie examinant une élève de l'école sino-gabonaise.

adjoint de la commission de santé de Tianjin municipalité de la République populaire de Chine, Wang Zengtian.

Comme lors de la précédente édition, cette présence à Franceville a donné lieu, non seulement à des consultations



Elle a aussi fait un don de médicaments au chef de l'établissement, Teddy Ngamboye.

gratuites en faveur des 318 apprenants de l'établissement, mais aussi à la remise d'un lot de médicaments pour le traite-

ment des pathologies touchant la spécialité pédiatrique. Un don réceptionné par le directeur de l'école, Teddy Ngam-

boye. Cette donation, en phase avec les engagements pris par la partie chinoise vis-à-vis du gouvernement gabonais, a fait dire au Dr Junjie que son équipe ne ménagera aucun effort pour offrir aux populations des soins de santé de qualité. Le tout, bien entendu, dans un esprit de renforcement continu des relations de coopération entre la Chine et le Gabon. Aussi, l'arrivée de la nouvelle équipe chinoise a-t-elle été fortement saluée par la direction de l'hôpital chinois de Franceville, représentée par le Dr Mirielle Dibo, qui s'est félicitée d'une intégration et d'une adaptation rapides de ses confrères asiatiques.

Moanda/Vie des entreprises/A l'occasion de la fête de la Nativité

La Comilog offre sourire et cadeaux à 600 enfants issus de familles démunies



Les enfants ont été mis à l'honneur.



Plusieurs cadeaux leur ont été offerts.



Un buffet leur a même été servi par le personnel de la Comilog.

C-M. M.
Moanda/Gabon

LE foyer Claude Villain de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), à Moanda, a servi de cadre le 19 décembre dernier, à la remise de cadeaux aux enfants orphelins et des familles

démunies de la ville minière, à l'occasion de la fête de la Nativité. Une initiative de l'ensemble des salariés de la Comilog, soutenue par la direction générale et coordonnée sur le terrain par les directions des ressources humaines et de la communication. Cette action visait à apporter, un tant soit peu, de la joie à ces en-

fants frappés par le sort, afin qu'ils ne se sentent pas oubliés en cette période de fête, au cours de laquelle l'image du père Noël distribuant des cadeaux aux enfants est tenace chez les tout-petits. Un exercice auquel s'est manifestement donné, à cœur joie, l'administrateur directeur général de la Comilog qui, en "père

Noël", a remis symboliquement les cadeaux aux enfants, avant de passer la main à Marthe Yola et aux autres salariés bénévoles. Au total, 600 cadeaux ont été distribués aux enfants de 1 à 13 ans, le tout dans une ambiance faite de sapins, guirlandes, chants de "petit papa Noël", concours de danses entre enfants et parents, pour faire par-

ticiper tout le monde à la fête. « Tous ces enfants ont été recensés et proviennent du centre social d'Onkéré, de l'orphelinat de Moanda, de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, de la nouvelle église de Jérusalem, la paroisse Daniel Brottier, et le reste des cadeaux a été déposé à la paroisse Saint-Dominique pour distribution aux enfants », a

indiqué Marthe Yola. La Comilog, à travers cette opération, marque une fois de plus sa sollicitude auprès des familles dont le pouvoir d'achat n'aurait pas permis d'offrir à leur progéniture un réveillon assorti de cadeaux de Noël. Un buffet offert aux enfants a clos ladite cérémonie de remise de présents.